
2016～2017年度 No.1

　第  4　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 村木地区ガバナー × 細川第１副地区ガバナー × 今井第２副地区ガバナー

○  L　　田中　則雄　委員長 ○  L　小松　隆浩　副委員長 ○  L　渡辺　才司　副委員長

○  L   原田　純子   副委員長 ×  L　小林　真理子  　 委員 ○  L　　中山　進   　　委員

×  L　上村　英生     委員 ○  L　増田　健一  　 　委員 ○  L　　根本　二郎  　委員

○  L　神田　博則    　委員 ○  L　赤城　雄一    　委員 ○  L　　間　誠  　　　　委員

○  L　下田　祐史     委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

× 　Ｌ　小野　隆子　副幹事 ○ 　Ｌ　鈴木　順一　ＳＰＡ ○ Ｌ　中川　喜美枝前副委員長
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作　成　者 　Ｌ　小松　隆浩

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１７年　　１　月　23　日　　月　　曜日　　　　　（仮）　　18　時　　00　分　ごろ

場所未定　　　移動委員会

議　　　題 審議経過事項の概要

サクラの植樹について

330-Ａ地区臨時第1回キャビネット会議について

委員会のスケジュ－ル

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　副委員長　渡辺　才司

委員長挨拶　（Ｌ田中　則雄）

審議事項　　今期アクティビティ事業について

その他

次回開催確認及び来年委員会開催予定

閉会挨拶　　（Ｌ小松　隆浩）

委　員　会　報　告

環境保全委員会

　　　　　 L　田中　則雄

　２０１６年 12　月　26　日　月　曜日　　　18　　時　  00 　分　～　　20　時　 00　　分

星陵会館シ－ボニア4Ｆ

出　席　者

　出席オブザーバー
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5 閉会挨拶　　　　

小松副委員長より前期半年間の思い出でパレ－ドの際に環境保全委員会のメンバ－が全員同じ帽子を

かぶり一生懸命トングとゴミ袋をもってパレ－ドのごみ拾いをした話と残り半年がメイン事業で、

田中委員長を支えながら楽しく活動したいと挨拶があり、第4回委員会を閉会した

*その後の懇親会では食事をしながら参加者全員のスピ－チも行われ、楽しく有意義な委員会になった。

2月21日（火）第6回委員会（新宿にて）

3月6日（月）第七回委員会（新宿にて）サクラの植樹最終打ち合わせ

3月19日（日）第8回委員会江戸川にて植樹（日程は後日正式発表）

4月10日（月）第9回委員会（場所未定）移動委員会及びＡＣＴの可能性有り

5月22日（月）第10回委員会（場所未定）移動委員会及びＡＣＴの可能性有り

6月の委員会は増田Ｌ幹事にて移動委員会開催予定（日程は後日正式発表）

今後の委員会スケジュ－ルを話し合い下記に決定した

1月23日（月）第5回委員会及び新年会（場所未定）

サクラの植樹の日程として3/12または3/19で行う予定で各方面に田中委員長・鈴木ＳＰＡで調整していただく

ことになった。

その他として　　330-Ａ地区臨時キャビネット会議への出席の呼びかけがあった。

鈴木ＳＰＡより委員会として江戸川の河川敷でのサクラの植樹についての企画書を委員会として作成

して欲しいと話があり、江戸川の上野Ｌと企画書等の打ち合わせを行うことになった。

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

田中則雄委員長挨拶

約半年間皆様の協力を得て無事委員会を行え、来年半年が委員会活動忙しくなるので協力の要請

があり、今期メイン事業を予定する江戸川の河川敷のサクラの植樹について活発なご意見を提案

して欲しいと挨拶があった。

審議

田中委員長より協賛を江戸川区役所ならびに江戸川ライオンズクラブにお願いをしていて

すでに調整しているとの話があり、渡辺副委員長を中心に進めていくこととなった。


